



Wir feiern das 40-jährige Jubiläum unseres Hauses!

Ursprünglich sollte das Hotel mit dem Namen Kempinski öffnen. Dies wurde nach kurzer Zeit wieder verworfen und letztendlich öffnete das Hotel seine Pforten als Rheinparkplaza.

Bekannt wurde unser Hotel zu seinen Swissôtel-Zeiten. Viele prominente Persönlichkeiten aus der Welt der Kunst, Politik, Sport und Medien hat unser Haus in den 40 Jahren begrüßt. Unzählige unvergessliche und einzigartige Veranstaltungen und Galas fanden und finden immer noch in unseren Räumlichkeiten statt.

Heute stehen wir hier als Crowne Plaza Hotel Team zusammen mit unserer Hoteldirektoren Ludmila Zelena.

Zu diesem besonderen Anlass möchten wir Sie mit unserem exklusiven Jubiläums-Menü verwöhnen.

JUBILÄUMS-MENÜ

Vorspeise

SPARGELCREMESUPPE

Hauptgang

SALTIMBOCCA VON DER LAMMHÜFTE

Dessert

SCHOKOLADEN TÖRTCHEN

40,-€



We are celebrating the 40th anniversary of our hotel!

The hotel was initially to open under the name Kempinski. This was replaced after a short time and the hotel finally opened its doors as Rheinparkplaza.

Our hotel became famous during its Swissôtel times. Many prominent personalities from the world of art, politics, sports and media have been welcomed by our hotel during its 40 years. Unforgettable and unique events and galas were and still are held on our premises.

Today we proudly stand here as the Crowne Plaza Hotel Team together with our General Manager Ludmila Zelena.

On this special occasion we would like to indulge you with our exclusive anniversary menu.

ANNIVERSARY MENU

Appetizer

CREAM OF ASPARAGUS SOUP

Main Course

SALTIMBOCCA OF LAMB

Dessert

CHOCOLATE TART

40,-€